



ADU NYALI THOHIR HINGGA MATTALITTI BERSIHKAN PSSI

JEJAK LA NYALLA MATTALITTI

- Pernah menjadi Ketum PSSI 2015 sebelum akhirnya berhenti dikarenakan adanya dugaan kasus korupsi. Kontroversi La Nyalla di PSSI ini dimulai pada saat ia mendapatkan sanksi dari Menpora, setelah tidak meloloskan grup sepak bola Arema Malang dan juga Persebaya Surabaya terkait dengan hasil rekomendasi BOPI (Badan Olahraga Profesional Indonesia).
- Di tengah adanya konflik tersebut, kemudian muncul kasus dugaan korupsi yang menjerat La Nyalla. Ia diduga melakukan penyelewengan dana hibah Pemerintah Provinsi Jawa Timur pada tahun 2011-2014 saat menjadi pengusaha dan sebagai Ketua Kamar Dagang Indonesia (Kadin) Jatim.
- La Nyalla pun akhirnya ditetapkan sebagai tersangka dan membuat Kongres Luar Biasa PSSI untuk memaksanya mundur dari PSSI.
- Namun, di tahun 2016 tepatnya pada bulan Desember, majelis hakim memvonis bebas La Nyalla karena dugaan kasus korupsinya dinyatakan tidak terbukti.
- Pada tahun 2019, La Nyalla Mattalitti terpilih menjadi Ketua Dewan Perwakilan Daerah (DPD) pada masa jabatan 2019-2024.

JEJAK ERICK THOHIR DI DUNIA SEPAKBOLA

PRESIDEN INTER MILAN
Ia pernah mengakuisisi saham mayoritas sebesar 70 persen klub Liga Italia, Inter Milan pada 2013 lalu. Nilai transaksi kala itu ditaksir mencapai 480 juta dolar AS atau sekitar Rp7 triliun. Erick Thohir pun dipercaya menjadi Presiden Inter Milan berkat saham mayoritas yang ia miliki. Di bawah asuhannya, Inter Milan finis di peringkat keempat Liga Italia musim 2015-2016 dan 2017-2018. Tiga tahun kemudian, alias pada 2016, Erick melepas seluruh sahamnya, ke dua perusahaan. Pertama 39 persen sahamnya dijual ke Suning Group, perusahaan asal China. 39 persen saham lainnya dijual Erick ke Lion Rock (Hong Kong) pada 2019.

PUNYA SAHAM DI DC UNITED
Sebelum mengakuisisi Inter Milan, Erick Thohir sudah berpengalaman memimpin sebuah klub dunia, yakni DC United. Klub yang berkompetisi di Major League Soccer (MLS) atau Liga Amerika Serikat itu, dimiliki Erick Thohir sebesar 78 persen sahamnya yang dibelinya pada 10 Juli 2012. Erick kemudian melepas kepemilikannya di DC United pada Agustus 2018. Selama enam tahun, Erick terlibat dalam pembangunan Audi Field yang kini jadi markas tim DC United.

Berita selanjutnya di hal 11....



Karut-marut dunia persepakbolaan Indonesia makin nyata saat tragedi Kanjuruhan terjadi. Kongres Biasa Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI), Minggu (15/1/2023) telah memilih susunan Komite Pemilihan (KP) dan Komite Banding Pemilihan (KBP) untuk Kongres Luar Biasa (KLB). Di sisi lain, para pihak yang berniat menggantikan posisi Mochamad Iriawan mulai bermunculan. Iwan Bule sendiri dipastikan tak akan kembali maju sebagai Ketua Umum (Ketum) PSSI periode 2023-2027. Salah satu yang menyedot perhatian adalah aksi Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir dan Ketua DPD RI LaNyalla Mahmud Mattalitti yang telah ikut mendaftarkan diri. Bahkan, Erick Thohir secara gamblang mau menyingkirkan tangan-tangan kotor dari sepakbola Indonesia. Siapa mampu 'bersih-bersih' PSSI? Indonesia menunggu.

(Baca Hal 11)

Government (Hal.2)
Gaji Nanggung
tapi Ingin
Miliki Rumah?
Pengembang Usul
Subsidi Khusus



Gaji Nanggung tapi Ingin Miliki Rumah? Pengembang Usul Subsidi Khusus

JAKARTA - Pengembang mengusulkan adanya subsidi perumahan untuk masyarakat berpenghasilan tanggung (MBT) yang menyerupai subsidi masyarakat berpenghasilan rendah (MBR). Pasalnya, masyarakat berpenghasilan tanggung rata-rata adalah kaum milenial tidak berbeda jauh dengan MBR. Ironisnya, kalangan MBT ini yang harus membayar KPR dengan bunga komersial. Ini sangat memberatkan MBT, padahal mereka yang jadi tulang punggung pergerakan ekonomi kreatif dan IT.

"Pemerintah bisa support juga MBT tapi tidak sebesar MBR, misal 50% dari subsidi bunga Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP)," kata Wakil Ketua Real Estat Indonesia (REI) Bambang Ekajaya, Minggu (15/1/2023).

Dengan begitu, menurutnya kaum milenial tetap dapat membeli rumah KPR dan pasar properti nonsubsidi di bawah Rp 1 miliar dapat bergerak. Sebelumnya ia mengatakan pembangunan rumah subsidi

menghadapi tantangan yang berat lantaran belum adanya regulasi baru terkait penyesuaian harga untuk rumah subsidi.

Padahal sebelumnya pemerintah menargetkan awal tahun ini regulasi penyesuaian harga rumah subsidi akan rampung dibahas. Sementara, biaya produksi terus melambung tinggi di atas 30 persen sejak kenaikan BBM tahun lalu, dan belum pernah ada penyesuaian harga sejak 3 tahun ini.

"Developer sebenarnya berharap bisa naik 10%, tapi kami rasa 7% sudah fair enough agar pembeli tetap punya kemampuan membeli rumah dan developer tetap punya margin untuk survive," kata Bambang.

Di sisi lain, penyesuaian harga untuk rumah subsidi sudah sangat mendesak dilakukan. Hal ini lantaran kenaikan harga material pembangunan tak bisa lagi dihindari. Dampaknya, pembangunan rumah subsidi terancam melambat dan tidak bisa memenuhi target pembangunan.

"Seluruh harga bahan bangunan sudah melambung lebih dari 30% dan sudah 3 tahun ini patokan harga rumah subsidi tidak berubah," kata Bambang.

Meski begitu Bambang memastikan pembangunan rumah subsidi tetap berjalan dengan kualitas layak huni, tanpa turun mutu. REI mengusulkan kenaikan harga rumah subsidi naik 7%-10%. Hal ini mempertimbangkan dampak kenaikan BBM, efek inflasi dan kondisi ekonomi yang ada.

"Ini fair enough agar pembeli tetap punya kemampuan membeli rumah dan developer tetap punya margin untuk survive," ucap Bambang.

Sebelumnya, Direktur Jenderal Pembiayaan Infrastruktur Pekerjaan Umum dan Perumahan Kementerian PUPR, Herry Trisaputra Zuna menyampaikan, pemerintah telah menerbitkan PP nomor 49 tahun 2022.

PP tersebut berisi tentang Pajak Pertambahan Nilai Dibebeaskan dan Pajak Pertambahan Nilai atau Pajak Pertambahan Nilai dan Pajak Penjualan atas Barang Mewah Tidak Dipungut atas Impor dan/atau Penyerahan Barang Kena Pajak Tertentu dan/atau Penyerahan Jasa Kena Pajak Tertentu dan/atau Pemanfaatan Jasa Kena Pajak Tertentu dari Luar Daerah Pabean.

Payung hukum tersebut sebagai jaminan pengaturan penyesuaian harga rumah subsidi. Herry



Kebutuhan rumah terus meningkat dari tahun ke tahun, tapi di sisi lain harganya juga semakin sulit dijangkau. (foto-dok)

mengatakan, akan ada Keputusan Menteri Keuangan terkait bebas PPN untuk rumah subsidi. Serta Keputusan Menteri PUPR terkait batasan harga rumah subsidi.

Tahun Ini Naik 7%?

Sebelumnya dikabarkan, harga rumah subsidi akan naik 7 persen di 2023. Harga rumah subsidi tidak mengalami perubahan atau kenaikan selama tiga tahun. Harga rumah subsidi berdasarkan Kepmen PUPR Nomor 242 Tahun 2020 dipatok batasan harga sebesar Rp150,5 juta di wilayah Jawa hingga Rp219 juta per unit untuk rumah tapak di Papua dan Papua Barat.

Sedangkan untuk rumah susun paling besar mulai dari Rp259,2 juta per unit di Provinsi Jawa Tengah sampai Rp565,2 juta di Provinsi Papua.

Pemerintah sendiri saat ini masih melakukan pembahasan aturan penyesuaian harga rumah subsidi. Juru Bicara Kementerian PUPR Endra S. Atmawidjaja mengatakan, aturan penyesuaian harga rumah subsidi masih dalam proses pembahasan dengan Kementerian Keuangan.

Endra belum bisa memastikan kapan aturan tersebut akan terbit. "Masih dalam pembahasan Rancangan Peraturan Menteri Keuangan dengan tim dari BKF," ujar Juru Bicara Kementerian PUPR, Endra S. Atmawidjaja.

Seperti diketahui, Pemerintah telah mengucurkan dana senilai Rp 175,36 triliun untuk memberikan akses rumah subsidi bagi masyarakat berpenghasilan rendah. Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menyampaikan bahwa dana tersebut

bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) sepanjang 2012 hingga 2022 atau selama 10 tahun.

"Rumah layak adalah kebutuhan dasar manusia untuk dapat hidup bermartabat. Masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) menghadapi kesulitan memenuhi kebutuhan dasar," kata Sri Mulyani melalui akun Instagram resmi @smindrawati pada Sabtu, 14 Januari 2023.

Anggaran tersebut digelontorkan kepada Kementerian Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), PT SMF (Sarana Multigriya Finansial), Bank BTN atau PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk., serta Perumnas (Perusahaan Umum Pembangunan Perumahan Nasional) yang mengambil peran dalam pembangunan rumah masyarakat.

Adapun sebanyak Rp 32,2 triliun anggaran yang diberikan kepada Kementerian PUPR telah digunakan untuk membangun atau memperbaiki 1,139 juta rumah. Kemudian, Rp 79,9 triliun untuk likuiditas pembiayaan 1,169 juta rumah masyarakat berpendapatan rendah dan Rp 7,8 triliun untuk penanaman modal di PT SMF guna pembiayaan 421.650 unit rumah.

Pemerintah, Sri Mulyani melanjutkan, juga menambah modal BUMN Bank BTN senilai Rp 2,48 triliun dan Perumnas Rp 1,57 triliun, dengan harapan agar mampu memenuhi pembiayaan perumahan masyarakat. "Pemerintah juga memberikan subsidi rumah dan bantuan uang muka untuk masyarakat berpendapatan rendah," kata Sri Mulyani. (wid,ist,rls,ktn/dya)



Pemerintah juga memberikan subsidi rumah dan bantuan uang muka untuk masyarakat berpendapatan rendah,"

SRI MULYANI INDRAWATI

Menteri Keuangan



Soal Perubahan Dapil, Pakar Ingatkan KPU Bisa Digugat



Sesuai putusan MK saat ini penentuan Dapil diserahkan kepada KPU. Putusan tersebut mendapat penolakan karena dinilai merugikan calon terutama petahana. (Foto-dok)

JAKARTA - Polemik penataan ulang daerah pemilihan (Dapil) DPR dan DPRD masih terus berlanjut. Guru besar ilmu politik Universitas Airlangga (Unair) yang juga mantan ketua KPU, Profesor Ramlan Surbakti mengingatkan, KPU rawan bisa digugat ke Mahkamah Agung (MA) jika menetapkan alokasi kursi dan desainnya sesuai format lama, yang sudah dinyatakan inkonstitusional.

"Kalau nanti Peraturan KPU (tentang dapil) isinya sama dengan Lampiran III dan IV (yang sudah inkonstitusional) apakah bisa digugat ke MA? Bisa saja, kenapa tidak, karena bertentangan dengan putusan MK," kata Ramlan, dikutip Minggu (15/1/2023).

Ramlan menegaskan, format alokasi kursi dan desain dapil dalam Lampiran III dan IV UU Pemilu tak hanya dicabut oleh Mahkamah Konstitusi (MK), tapi juga bertentangan dengan Pasal 185 UU Pemilu yang dibuat oleh DPR dan Pemerintah sendiri. Pasal 185 diketahui berisi tujuh prinsip penyusunan dapil.

Terpisah, Pakar hukum tata negara Universitas Andalas, Sumatra Barat, Charles Simabura mengatakan, apabila KPU membuat Peraturan KPU tentang dapil yang isinya menyalin ulang format lama, KPU sebenarnya sudah melaksanakan putusan MK secara formal. Sebab, KPU sudah menggunakan kewenangannya menata dapil sebagaimana putusan MK.

Hanya saja, lanjut dia, Peraturan KPU yang menyalin format lama itu tidak melaksanakan putusan MK secara substansial. Sebab, putusan MK menyatakan format alokasi kursi dan desain dapil dalam Lampiran UU Pemilu inkonstitusional.

Celah hukum seperti itu, kata Charles, bisa dimanfaatkan oleh caleg yang merasa dirugikan untuk mengajukan gugatan ke MA. Gugatan

ke MA ini bakal 'panjang urusannya' kalau diajukan setelah pemungutan suara atau sengketa hasil Pemilu 2024.

"Jangan-jangan nanti saat sengketa hasil pemilu, bisa saja pemohon mendalilkan 'saya dirugikan dengan penataan dapil seperti ini karena mengabaikan putusan MK, akhirnya saya tidak terpilih'. Orang kan kalau sudah kalah, aspek-aspek kelemahan konstitusional ini bakal dimanfaatkan," kata Charles dalam kesempatan sama.

Karena itu, Charles meminta KPU maupun DPR untuk memikirkan ulang sebelum menetapkan Peraturan KPU dapil menggunakan format lama. "Kita harus berpikir panjang," ujarnya mengingatkan.

Polemik penataan ulang ini berawal dari putusan MK Nomor 80-PUU/XX/2022 tanggal 22 Desember 2022 yang memberikan kewenangan kepada KPU menata alokasi kursi dan dapil DPR dan DPRD provinsi. Kewenangan itu sebelumnya berada di tangan DPR, karena lampiran dapil dalam UU Pemilu disusun oleh DPR.

Dalam putusannya, MK juga menyatakan desain dapil dalam Lampiran UU Pemilu tidak mempunyai kekuatan hukum mengikat. Dalam pertimbangannya, MK menyatakan kewenangan KPU menata dapil dilaksanakan untuk Pemilu 2024 dan seterusnya.

Merespons putusan tersebut, KPU meminta pendapat empat pakar kepemiluan, termasuk Ramlan Surbakti, untuk melakukan penataan alokasi kursi dan dapil. Bahkan KPU menargetkan penataan ulang ini rampung pada akhir Januari.

Rencana KPU itu buyar setelah mereka menghadiri rapat kerja Komisi II DPR pada Rabu (11/1/2023). Dalam rapat itu, anggota dan pimpinan Komisi II menyatakan menolak penataan ulang alokasi kursi dan dapil.

Bahkan, Wakil Ketua Komisi II DPR Junimart Girsang mempertanyakan

mengapa KPU sampai berencana menata ulang desain dapil dan alokasi kursi. Menurutnya, putusan MK memang memberikan kewenangan kepada KPU untuk menata dapil dan alokasi kursi, tapi tidak memerintahkan KPU melakukan penataan. Baginya, KPU hanya menambah-nambah pekerjaan saja.

Alhasil, KPU bersepakat dengan DPR untuk menggunakan format alokasi kursi dan desain dapil lama yang dinilai inkonstitusional. KPU tak mengungkapkan alasan mengapa sikapnya berubah. Komisioner KPU Idham Holik pada Kamis (12/1/2023) hanya mengatakan, pihaknya bakal mengikuti kesepakatan dalam rapat kerja tersebut.

Komisi II: Merepotkan Caleg Petahana

Anggota Komisi II DPR, Guspari Gaus merespons kurang elok apabila dapil harus diubah. Pasalnya, saat ini tahapan Pemilu 2024 sudah berjalan. "Bukan kurang tepat, keputusan [MK] itu kan mengatakan, tadinya ini merupakan kewenangan DPR sekarang ini menjadi kewenangan KPU. Namun dalam persoalan menghadapi 2024 masalah dapil pusat dan provinsi sudah kita bicarakan, kurang elok manakala dapil itu bongkar pasang," kata Guspari, Minggu (15/1/2023).

Perubahan dapil dianggap merepotkan bagi anggota DPR yang akan maju lagi. Selain soal jaringan konstituen yang sudah terbentuk, juga soal aspirasi yang mereka sampaikan kepada DPR petahana.

"Misalkan Bapak nih sekarang nih ada 8 kabupaten kota, lalu dipecah misalkan. Tentu bagaimana aspirasi-aspirasi yang tidak lagi Dapil Bapak, kan enggak pas juga," tuturnya.

Politikus PAN itu menuturkan, adanya persepsi yang menyebut DPR mengintervensi KPU adalah salah. KPU, menurutnya, dalam menentukan sesuatu memang harus berkonsultasi dengan DPR.

"KPU dalam menetapkan sesuatu harus konsultasi ke DPR menentukan sesuatu itu aturan main, jadi enggak ada istilah intervensi itu," ucapnya.

Lebih lanjut, Guspari menjelaskan, MK bukan memerintahkan kepada KPU untuk mengubah dapil, melainkan hanya menyatakan bahwa kewenangan yang tadinya adalah kewenangan DPR sekarang menjadi kewenangan KPU. "Kewenangan itu kan bisa dilaksanakan bisa tidak juga," pungkas Guspari.

Sebelumnya, Wakil Ketua Komisi II DPR RI Junimart Girsang mengingatkan Ketua KPU Hasyim Asyari bahwa putusan MK bukan suatu keharusan. Menurutnya, KPU juga tak memiliki anggaran untuk mengubah dapil. "Saya liat enggak ada perintah supaya KPU tata dapil. Yang diberi kewenangan, bukan perintah.

Jadi jangan KPU bikin kerja baru. Kan sudah diketahui anggaran berapa, yang disetujui cuma berapa. Kalau bapak kegentan nambah dapil... Putusan MK tidak perintahkan. Jadi enggak setiap putusan harus dilakukan," kata Junimart kepada Hasyim dan Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian yang juga hadir dalam rapat, Rabu (11/1/2023).

Wakil Ketua Komisi II Saan Mustopa juga meminta Hasyim tak menambah polemik jelang pemilu. Menurutnya, perbaikan terkait pemilu sebaiknya dievaluasi secara menyeluruh usai Pemilu 2024.

"Sudahlah abis pemilu kita benahi. Makanya di awal kita minta revisi UU pemilu. Kalau sekarang jelang pemilu sistem diubah repot semua. Udah gunakan yang ada dulu. Dapil juga enggak perlu diotak-atik," kata politikus NasDem itu. (wid,rls,ist/dya)

KEPUTUSAN MK TERKAIT PERUBAHAN DAPIL

- MK menyerahkan kewenangan penetapan dapil DPR RI dan DPRD provinsi ke tangan KPU RI.
- Sebelumnya, kewenangan ini dikunci dalam Lampiran III dan IV Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu. Di beleid itu, DPR RI sudah menentukan dapil piling DPR RI dan DPRD provinsi, sedangkan KPU RI hanya berhak menentukan dapil piling DPRD kota dan kabupaten.
- MK memutuskan, Pasal 187 Ayat (5) tentang pendapilan DPR RI dan 189 Ayat (5) UU Pemilu tentang pendapilan DPRD provinsi bertentangan dengan UUD 1945. MK mengubah Pasal 187 Ayat (5) menjadi berbunyi "Daerah pemilihan sebagaimana dimaksud pada ayat (1) dan jumlah kursi setiap daerah pemilihan anggota DPR sebagaimana dimaksud pada ayat (2) diatur dalam Peraturan KPU".
- Pasal 189 Ayat (5) diubah jadi berbunyi "Daerah pemilihan sebagaimana dimaksud pada ayat (1) dan jumlah kursi setiap daerah pemilihan anggota DPRD provinsi sebagaimana dimaksud pada ayat (2) diatur di dalam Peraturan KPU".
- Mahkamah juga menyatakan Lampiran III dan IV yang mengunci daftar dapil DPR RI dan DPRD provinsi tidak berkekuatan hukum mengikat. Pemberian kewenangan kepada KPU RI menata dapil piling DPR RI dan DPRD provinsi dilakukan untuk Pemilu 2024.



Rusuh di PT GNI Sulteng Tewaskan 1 TKA dan 1 Tenaga Lokal, Bupati Morut: Asing Diserang Duluan

MOROWALI UTARA - Bupati Morowali Utara (Morut) Delis Julkasson Hehi mengecam terjadinya aksi unjuk rasa anarkis di lokasi industri pengolahan nikel PT Gunbuster Nickel Industri (GNI)--perusahaan smelter nikel. Kerusakan itu menyebabkan seorang pekerja asing dan seorang pekerja lokal tewas, dan sejumlah fasilitas rusak dibakar. Delis menegaskan, kerusakan dipicu adanya provokator yang mempunyai kepentingan terselubung.

"Saya sangat menyayangkan dan mengecam keras aksi yang ditengarai dipicu oleh para provokator dari luar yang membawa agenda-agenda lain," kata Delis kepada wartawan, Minggu (15/1/2023).

Delis menyebut kerusakan tersebut berawal dari penyerangan pekerja lokal ke tenaga kerja asing (TKA) hingga berujung bentrokan yang memakan korban nyawa. "Tolong diluruskan informasinya ya. TKA yang diserang duluan, lalu terjadi bentrok. Di tengah bentrok ini, ada oknum-oknum yang memanfaatkan kesempatan untuk melakukan pengrusakan dan penjarahan di asrama karyawan putri TKI," tegas Delis.

Dihubungi terpisah, Camat Petasi Timur, Morowali Utara, Novri mengaku tak mengetahui pasti kerusakan tersebut. Tapi, kata dia, kerusakan kali ini merupakan yang terbesar dan terparah.

"Kalau masalah ribut-ribut ini, sebenarnya tidak sering. Cuma ini yang terparah," kata Novri.

Keributan ini berawal dari demo. Kemudian aksi anarkis yang berujung perkelahian antara pekerja lokal dan asing, menyebabkan dua pekerja tewas. Masing-masing, 1 TKA dan 1 TKI.

"Hanya informasi beredar mereka itu ribut. Tapi kita seharusnya juga telusuri dulu, apa penyebabnya. Jangan sampai sengaja ada provokasi,"



Terjadi bentrok antara WNA dan WNI di Pull Dump Truck PT GNI Sulteng

ungkapnya.

Menurutnya, masyarakat Morowali Utara dan khususnya Petasi Timur, tidak pernah mempersoalkan keberadaan pekerja asing. Sehingga ia mengaku heran dengan aksi kerusakan itu. "Keberadaan WNA tidak dipermasalahkan. Saya juga belum tahu benang merah, hubungan TKA dan TKI sampai bentrok. Tapi tentunya ada penyebabnya," ucapnya.

Kerusuhan ini berawal dari unjuk rasa serikat buruh pada Jumat (13/1/2023). Mereka membawa sebanyak 8 tuntutan. Di antaranya meminta PT GNI wajib menerapkan prosedur K3. Sementara pihak perusahaan, hanya menyetujui 7 dari 8 tuntutan.

Keesokan harinya, Sabtu (14/1/2023) malam, 500 pekerja bermaksud masuk ke pos 4 PT GNI, tapi dihalangi pihak keamanan.

Akibatnya, 500 massa berbuat anarkis dengan menyerang hingga merusak jalan masuk pos 4.

Sebanyak 69 pekerja diamankan polisi usai kerusuhan. Puluhan pekerja tersebut diduga sebagai perusuh yang mengakibatkan sejumlah fasilitas kantor PT GNI rusak hingga hangus terbakar. Dua pekerja yang terdiri dari satu WNA dan pekerja lokal tewas

Polisi menangkap sedikitnya 69 orang setelah bentrokan terjadi. Mereka diduga memprovokasi dan terlibat dalam perusakan di dalam area perusahaan. Baca juga: Pembangunan Ponpes Nurul Khairaat di Morowali, Bakal Jadi yang Terbesar di Sulawesi "Pasca-kericuhan sebanyak 69 orang kita amankan dan untuk perkembangan terakhir situasi di lokasi bentrokan sudah kondusif," kata Kabid Humas Polda Sulteng Kombes Polisi Didik Supranoto dalam

konferensi pers di Mapolda Sulawesi Tengah, Minggu (15/1/2023). Sebanyak 69 orang tersebut saat ini telah diamankan di Mapolres Morowali Utara.

Disarankan Aktivitas Dihentikan

Pengamat sosial Sofyan Farid Lembah. Selain menyarankan aktivitas perusahaan industri nikel itu dihentikan, pihak manajemen juga didorong untuk memenuhi tuntutan pekerja.

"Pihak manajemen PT GNI harus cerdas memenuhi 12 tuntutan demo sebelumnya, karena adanya perbedaan perlakuan menjadi potensi konflik antar pekerja bisa menjadi pemicu rusuh sesama pekerja," ujarnya.

Kata dia, tuntutan dan temuan Komisi VII DPR RI harus cepat disikapi manajemen. Salah satunya soal serikat pekerja yang bukan hanya menjadi perwakilan pekerja lokal di perusahaan, akan tetapi juga para pekerja asing.

"Pekerja asing juga harus dimasukkan dalam serikat pekerja itu sebagai anggota. Bila para pekerja lokal dan pekerja asing masuk dalam serikat pekerja maka tuntutan para pekerja menjadi kebutuhan bersama," jelasnya.

Selain itu, jika pekerja asing tergabung dalam serikat pekerja, kata Sofyan, para pekerja juga tidak mudah diprovokasi adanya perbedaan perlakuan antara pekerja lokal dan pekerja asing. "Peran Nakertrans dan Perindustrian dalam pembinaan ini sangat penting. Bila pembinaan itu tidak berjalan maka diduga kedua instansi tersebut maladministrasi." (wid,novi,kumm/dya)

KRONOLOGI LENGKAP BENTROK PT GNI BERUJUNG 2 ORANG TEWAS

SABTU 14/01/2023

Pukul 11.20 Wita

Terjadi bentrok antara WNA dan WNI di Pull Dump Truck yang mengakibatkan terjadinya penganiayaan terhadap WNI oleh WNA. Selanjutnya bentrok berpindah ke Smelter 2 dengan saling lempar batu antara WNA dan WNI. Saat itu WNI melakukan pembakaran motor milik WNA.

Pukul 19.30 Wita

Pada saat penggantian shift malam ada lagi mogok kerja dari crew Pull Dum Truck. Hal ini dipicu penganiayaan WNA ke WNI yang terjadi siang

Pukul 22.00 Wita

Massa anarkis secara dinamis berpindah tempat. Massa kembali melakukan pembakaran alat berat dan mobil, serta melakukan penjarahan di mess WNA asal China dan Indonesia.

Pukul 21.00 Wita

Massa dalam jumlah banyak menyerang dan membakar mess WNA serta beberapa kendaraan seperti mobil, loader, dan mobil crane. Di saat bersamaan massa dari arah Desa Bunta menyerang Pos 4 dengan batu dan merusak mobil damkar PT SEI.

Pukul 20.00 Wita

Kembali terjadi bentrokan WNI dan WNA di jalan antara Smelter 1 dan 2. Kapolres dan tim gabungan saat itu berhasil memukul mundur WNA dan WNI yang bentrok.

hari. Kemudian Kapolres Morowali Utara AKBP Imam Wijayanto melakukan negosiasi dengan para crew yang mogok kerja dan berhasil membuat crew tersebut bersedia meninggalkan lokasi dengan tertib.

MINGGU 15/01/2023

Pukul 02.15 Wita

Tim gabungan yang dipimpin Kapolres Morowali Utara berhasil membubarkan massa. Situasi kondusif dan terkendali.



KPPU Dituding Tak Mampu Buktikan Dugaan Kartel Migor

JAKARTA-Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) dinilai tak mampu membuktikan adanya komunikasi para terlapor dalam dugaan kartel minyak goreng. Ini disampaikan kuasa hukum 5 terlapor atas nama Grup Wilmar, yakni Kantor Assegaf, Hamzah & Partners (AHP).

Lima pihak terlapor Grup Wilmar tersebut antara lain PT Multi Nabati Sulawesi, PT Multimas Nabati Asahan, PT Sinar Alam Permai, PT Wilmar Cahaya Indonesia, dan PT Wilmar Nabati Indonesia.

"Kalau bukti yang disampaikan hanya daftar meeting (Gabungan Industri Minyak Nabati Indonesia) GIMNI. Meeting-nya isinya apa, tidak ada yang disampaikan," ujar Kuasa Hukum AHP Farid Nasution di Rumah Wijaya Jakarta, Minggu (15/1/2023).

Dalam laporan, Investigator KPPU menduga kenaikan harga minyak goreng sebagai akibat dari tindakan penetapan harga oleh 27 terlapor melalui komunikasi atau koordinasi antara para Terlapor dalam pertemuan-pertemuan asosiasi termasuk GIMNI sepanjang tahun 2019 sampai dengan awal 2022.

"19 terlapor merupakan anggota

GIMNI, sedangkan 4 terlapor merupakan asosiasi AIMMI, dan 4 terlapor lainnya bukan termasuk anggota GIMNI dan AIMMI," katanya.

Oleh karena itu, dasar tuduhan KPPU sangat lemah yang menyatakan kesepakatan di antara terlapor dilakukan melalui pertemuan-pertemuan asosiasi. Farid melanjutkan, KPPU menduga penetapan harga dilakukan oleh 27 perusahaan dari 13 kelompok usaha yang berbeda.

Dengan begitu banyaknya jumlah terlapor dalam kasus ini, kartel penetapan harga menjadi sangat sulit atau bahkan tidak mungkin dilakukan.

"Wilmar mengikuti demand harga dan dinamika proses produksi tergantung harga bahan baku, termasuk saluran distribusi. Proses produksi Wilmar normal sebelum HET diberlakukan," katanya.

Menurut Farid, kenaikan harga minyak goreng yang terjadi sejak akhir 2021 sampai pertengahan 2022 dipicu oleh kenaikan harga CPO

di pasar global, mengingat persentase harga CPO mencapai 80-85 persen dari biaya produksi. "Para saksi yang sudah dihadirkan baik oleh investigator maupun terlapor mengaku tidak mengetahui adanya koordinasi antara pengusaha untuk menaikkan harga jual. Para saksi juga tidak pernah mendengar dan mengetahui adanya upaya menahan pasokan oleh para produsen," imbuhnya.

Sebelumnya Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) menduga sebanyak 27 perusahaan melanggar Pasal 5 dan Pasal 19 huruf c Undang-Undang Nomor 1999 tentang Larangan Praktik Monopoli dan Persaingan Usaha Tidak Sehat (UU Antimonopoli). Berdasarkan Laporan Dugaan Pelanggaran yang disusun oleh Investigator KPPU, para terlapor diduga melanggar atas dua hal, yaitu membuat kesepakatan

penetapan harga minyak goreng kemasan pada periode Oktober - Desember 2021 dan periode Maret - Mei 2022. Selain itu juga membatasi peredaran atau penjualan minyak goreng kemasan pada periode Januari - Mei 2022.

CPO Dunia Naik

Pihak Terlapor pada Perkara No. 15/KPPU-I/2022 tentang Dugaan Pelanggaran Pasal 5 dan Pasal 19 huruf c Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1999 dalam Penjualan Minyak Goreng Kemasan di Indonesia, menghadirkan Oke Nurwan, mantan Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri (Dirjen Dagri) Kementerian Perdagangan (Kemendag) sebagai saksi pada Sidang Majelis Pemeriksaan Lanjutan yang dilaksanakan Jumat, 13 Januari 2023 di Kantor Pusat KPPU Jakarta.

Dalam persidangan, Oke yang saat ini merupakan Tenaga Ahli Bidang Perdagangan Dalam Negeri Kemendag, menjelaskan bahwa pemerintah melalui Permen No. 6 Tahun 2022 tentang Penetapan Harga Eceran Tertinggi Minyak Goreng Sawit bertugas menjaga stabilitas dan kepastian harga minyak goreng sawit, serta keterjangkauan harga minyak goreng sawit di tingkat konsumen. Saat itu, Pemerintah sudah mengantisipasi kenaikan harga CPO dunia dalam pengambilan kebijakannya.

"Pemerintah sudah mengantisipasi kenaikan harga CPO dunia dan merancang beberapa skema yang dapat dilakukan pada jangka waktu 6 (enam) bulan, antara lain membayar selisih harga, melakukan mekanisme DPO (Domestic Price Obligation) dan DMO (Domestic Market Obligation) apabila harga di

atas Rp15.000/liter, dan menurunkan porsi konsumsi biodiesel", jelas Oke.

Kemendag menganalisa bahwa kenaikan harga minyak goreng murni karena kenaikan CPO dunia. Dalam paparan, Oke menjelaskan bahwa dalam menekan harga minyak goreng, pemerintah menyiapkan minyak goreng kemasan sederhana sebagai pengganti minyak goreng curah dan menetapkan harga minyak goreng premium sebesar Rp14.000/liter. Harga minyak goreng curah tidak diatur oleh pemerintah karena harganya menyesuaikan dengan harga minyak goreng premium.

Namun dikarenakan panic buying masyarakat, terjadi kelangkaan minyak goreng. Oke juga memaparkan adanya tiga lapis proses distribusi DMO minyak goreng yang disebut D1, D2, dan D3. D1 adalah distributor besar, D2 adalah subdistributor, dan D3 adalah agen migor yang biasa dijumpai di dekat pasar tradisional. Ketersediaan minyak goreng di bulan Januari sampai dengan Mei 2022 tidak bermasalah di level D1. Terjadi gangguan produksi di canola, dan rantai distribusi dari produsen ke konsumen (yakni perdagangan umum dengan perdagangan melalui distributor).

Oke juga menjelaskan bahwa kelangkaan minyak goreng juga terjadi di dunia. Tidak hanya minyak berbasis sawit, minyak yang digunakan di Eropa (seperti canola dan sunflower) pun mengalami kenaikan harga bahkan kelangkaan. Situasi ini juga diperburuk karena invasi Rusia ke Ukraina, dimana Rusia merupakan salah satu produsen sunflower oil dunia. Target perbaikan situasi di pasar nasional menjadi melenceng akibat invasi tersebut. (wid,ist,ins/dya)



Pekerja di sektor sawit Indonesia demo beberapa waktu lalu.

PRODUKSI MINYAK SAWIT DI INDONESIA (FEB 2021-FEB 2022)

Tahun	Volume (DalamTon)
01/02/2021	3.380.000
01/03/2021	4.020.000
01/04/2021	4.097.000
01/05/2021	4.354.000
01/06/2021	4.908.000
01/07/2021	4.441.000
01/08/2021	4.619.000
01/09/2021	4.573.000
01/10/2021	4.412.000
01/11/2021	4.378.000
01/12/2021	4.363.000
01/01/2022	4.228.000
01/02/2022	3.834.000

Sumber: Gabungan Pengusaha Kelapa Sawit Indonesia (GAPKI)

AGNEZ MO

Artis Solo Terbaik



Foto - Foto : Berbagai Sumber

PENYANYI Agnez Mo mendapatkan empat nominasi di acara penghargaan WPVR 2022 Year-End Pinnacle Awards untuk kategori artis solo terbaik (best solo artist), artis R&B terbaik (best R&B artist), lagu R&B terbaik tahun ini (R&B song of the year), dan lagu terbaik tahun ini (song of the year).

Dalam kategori artis solo terbaik, penyanyi berusia 36 tahun itu akan bersaing dengan nama-nama seperti Dua Lipa, Ed Sheeran, Harry Styles, dan Justin Bieber. Agnez Mo juga akan bersaing dengan Beyonce, Chris Brown, Doja Cat, dan Lizzo untuk kategori artis R&B terbaik.

Lagunya yang berjudul "Patience" masuk dalam nominasi lagu R&B terbaik tahun ini dan lagu terbaik tahun ini. Dalam kategori lagu R&B, Agnez Mo akan berhadapan dengan Beyonce, Chris Brown ft. Wizkid, Doja Cat, serta Lizzo untuk memperebutkan penghargaan.

"Terima kasih atas nominasinya! Berada di antara bintang-bintang ini sudah merupakan kemenangan bagi saya," tulis Agnez Mo dalam unggahannya melalui Instagram pada Jumat dengan menyertakan foto para penerima nominasi.

Selain nama-nama tersebut, pihak penyelenggara WPVR NY Platinum Vibes Radio juga telah mengumumkan dengan lebih dari 30 kategori dengan penerima nominasi teratas lainnya seperti BLACKPINK, SB19, King & Prince, ARASHI, Calvin Harris, dan masih banyak lagi.

"WPVR dengan senang mempersembahkan Pinnacle Awards sebagai bentuk terima kasih kepada para artis dan pendukung berdedikasi mereka yang membuat platform radio kami menjadi sebuah pengalaman mendengarkan yang unik!" kata Direktur Program WPVR Kevin James mengutip Antara, Jumat.

Acara tersebut akan disiarkan melalui program Platinum Vibes Radio pada 27 Januari mendatang pukul 8 malam waktu setempat atau pada 28 Januari pukul 8 pagi WIB. Periode voting penggemar masih berlangsung hingga 18 Januari.

Platinum Vibes Radio dapat diunduh dalam bentuk aplikasi untuk iOS dan Android atau dapat diakses melalui web platinumvibesradio.com, iHeartRadio, Live365, TuneIn, atau Onlineradiobox.

Agnez Mo adalah seorang penyanyi, aktris, penulis lagu, produser, model dan pengusaha asal Indonesia.

Agnez Mo lahir di Jakarta pada 1 Juli 1986 dengan nama asli Agnes Monica Muljoto.

Agnes resmi mengubah nama panggungnya menjadi Agnez Mo saat meniti karier di industri musik Hollywood.

Perjalanan karier

Agnez Mo mengawali kariernya di industri hiburan sejak usianya masih enam tahun.

Saat itu Agnez sudah menjadi penyanyi cilik dan merilis beberapa album yang melambungkan namanya.

Setelah sukses dikenal sebagai penyanyi cilik, Agnez Mo kemudian mulai menjadi pembawa acara.

Acara Tralala-Trilili di RCTI menjadi langkah besar Agnez untuk mengembangkan kariernya.

Memasuki usia remaja, Agnez Mo mulai menapaki dunia seni peran. Debut aktingnya terjadi di Lupus Millenia pada 1999.

Namun sinetron yang kembali melambungkan namanya ke permukaan adalah Pernikahan Dini.

Dalam sinetron tersebut, Agnez sukses beradu akting dengan Sahrul Gunawan.

Perjalanan karier Agnez Mo berlanjut di era dewasa di mana ia mulai fokus untuk menjadi seorang penyanyi.

And the Story Goes menjadi album pertama Agnez di luar penyanyi cilik.

Agnez Mo pun mulai menargetkan untuk bisa menembus pasar internasional.

Sacredly Agnezious, Agnez Mo, dan X adalah album-album yang membantu Agnez Mo menembus pasar internasional.

Kehidupan Pribadi dan Asmara

Agnez Mo cukup tertutup soal kehidupan pribadi dan asmaranya.

Menurut Agnez, memiliki kekasih bukanlah sebuah prioritas dalam hidupnya.

Ia juga selalu mengatakan, kehidupan asmaranya harus tetap milik pribadi dan bukan konsumsi publik.

Meski demikian, beberapa pria sempat dikabarkan dekat dengan Agnez Mo.

Mereka adalah Deddy Corbuzier, Dirlly, Denny Sumargo, Bing Chen, Wijaya Saputra, hingga penyanyi Chris Brown.

Terakhir, Agnez Mo dirumorkan tengah menjalin asmara dengan Adam Rosyadi. (Berbagai Sumber)

Agnez Mo



BIODATA:

Nama:
Agnes Monica Muljoto

Nama panggung:
Agnez Mo

Lahir:
Jakarta, 1 Juli 1986

Agama:
Kristen Protestan

Instagram:
@agnezmo

MENGENALI GEJALA LIVER DARI KUKU TANGAN

PENYAKIT liver, adalah salah satu penyakit yang cukup mematikan dan menyakitkan..

Sayangnya tidak semua orang bisa langsung menyadari jika dirinya mengidap penyakit yang satu ini, hingga kondisinya masuk dalam stadium akhir.

Menurut penelitian, kondisi liver yang buruk bisa terlihat dari kelainan kuku penderitanya.

Meskipun, belum diketahui apa hubungan antara perubahan kuku dengan sirosis ini.

Penelitian dari Departemen Dermatologi di Universitas Sohag menunjukkan perubahan tersebut

terkadang merupakan konsekuensi dari penurunan kekebalan tubuh, kekurangan zat besi, anemia atau usia tua.

Badan kesehatan Inggris mengatakan, finger clubbing adalah tanda penyakit liver kronis, terutama pada tipe sirosis bilier primer dan hepatitis aktif kronis.

"Biasanya, dua pertiga bagian proksimal lempeng kuku berubah menjadi bubuk putih dengan opacity ground-glass, dapat berkembang pada pasien dengan sirosis lanjut," tulis badan kesehatan tersebut dilansir dari Express.

Dalam penelitian awal juga terungkap jika kelainan jari pada sirosis bukan akibat kelainan tulang melainkan disebabkan oleh peningkatan aliran darah tepi dengan pelebaran pembuluh darah di jari.

Pada awalnya, perubahan kuku ini disebabkan oleh pelunakan bantalan kuku, diikuti dengan peningkatan sudut 160 derajat antara alas kuku dan lipatan kuku proksimal.

"Akhirnya kuku dan kulit periungual tampak berkilau dan kuku membentuk bubung memanjang," demikian penelitian tersebut menyebutkan.

Dalam studi tersebut, sebanyak 80,5 persen pasien dengan penyakit hati menunjukkan perubahan kuku. Angka ini lebih banyak dibandingkan pada penelitian-penelitian sebelumnya.

Dalam sebuah penelitian di Mesir pada tahun 2010, misalnya, para peneliti mencatat perubahan kuku sebanyak 68 persen pasien dengan penyakit hati.

Pada 2013, sebuah penelitian yang diterbitkan dalam Journal of Evolution of Medical and Dental Sciences melaporkan perubahan kuku pada 72 persen sampel yang diteliti.

Berapa lama gejala sirosis muncul?

Secara umum dianggap bahwa perkembangan dari penyakit hati berlemak non-alkohol tahap awal membutuhkan waktu puluhan tahun.

Studi terbaru, bagaimanapun, telah menemukan bahwa beberapa kasus berkembang pesat, dalam waktu singkat dua tahun.

Disfungsi otak

Menurut sebuah studi baru oleh King's College London, penyakit liver yang disebabkan oleh makan terlalu banyak gula dan lemak dapat menyebabkan disfungsi otak yang parah.

Jutaan orang memiliki penyakit liver tahap awal tetapi tidak mengetahuinya karena kurangnya gejala yang jelas.

Untuk melakukan penelitian, para ilmuwan dari University of Poitiers, Prancis, memberi makan dua jenis makanan berbeda kepada tikus.

Sepuluh dari tikus diberi diet dengan tidak lebih dari 10 persen lemak dalam asupan kalori mereka. Setengah lainnya memiliki 55 persen lemak dalam total asupan kalori mereka.

Mereka menemukan bahwa tikus yang mengonsumsi kadar lemak lebih tinggi mengembangkan NAFLD (penyakit hati berlemak non-alkohol), resistensi insulin, dan disfungsi otak. Mereka juga dianggap obesitas.

Kekurangan oksigen akhirnya membunuh sel-sel otak, menyebabkan defisit kognitif nyata.

"Penelitian ini menekankan bahwa mengurangi jumlah gula dan lemak dalam makanan kita tidak hanya penting untuk mengatasi obesitas, tetapi juga untuk melindungi hati untuk menjaga kesehatan otak dan meminimalkan risiko berkembangnya kondisi seperti depresi dan demensia selama penuaan, ketika kita otak menjadi lebih rapuh," ujar Dokter Anna Hadjihambi, penulis utama studi ini.

Menurut penelitian ini, aliran darah yang tidak memadai dapat menyebabkan kerusakan pembuluh darah ke otak, sehingga membentuk hubungan antara NAFLD dan demensia (Bisnis)

GEJALA SIROSIS UMUMNYA MELIPUTI BERIKUT INI:

- Kelelahan
- Kelemahan
- Penurunan berat badan
- Mual
- Memar
- Kemerahan di telapak tangan
- Pembuluh darah seperti laba-laba di kulit.
- Beberapa orang lebih rentan terhadap kerusakan sel hati daripada yang lain, sehingga gejala sirosis dapat berkembang pada tingkat yang berbeda untuk orang yang berbeda.



VIVO KENALKAN PONSEL FLIP BARU

SETELAH sukses mengenalkan ponsel lipat pertamanya, Vivo kembali menggebrak pasaran dengan memperkenalkan ponsel flip.

Perusahaan asal Tiongkok ini mencoba menyaingi Samsung Galaxy Flip, setelah merilis vivo X Fold dan Fold+ pada 2022 lalu.

Dari bocoran di media sosial, ponsel lipat mirip buku Vivo ini akan memiliki layar resolusi 1080 p di bagian depan.

Spesifikasi lain yang beredar yakni akan ada pemindai sidik jari yang menghadap ke samping, tepatnya di tombol power.

Untuk kameranya akan berbentuk bulat di pojok kiri atas, yang tampaknya menampung unit tiga kamera bersama dengan branding ZEISS.

Di bawah kamera terdapat layar sekunder besar yang menawarkan resolusi 682 piksel. Kemudian disematkan pula chipset Snapdragon 8 Plus Gen 1.

Vivo Flip ini dirumorkan akan mulai dikenalkan dan dirilis ke publik pada paruh pertama 2023. Meskipun pihaknya belum memberikan keterangan resminya.

Vivo Fold

Sebelumnya, Vivo sukses merilis foldable smartphone pertamanya dengan teknologi profesional yang mengoptimalkan tampilan layar lebih besar.

Berdasarkan uji laboratorium TÜV Rheinland Jerman, teknologi Multi-dimensional Hinge Design pada vivo X Fold mampu menahan hingga 300.000 lipatan selama 10 tahun.

Vivo X Fold hadir dalam dua varian warna yang mewah dan elegan yaitu, Mountain Blue dan Parasol Tree Grey.

Smartphone ini disokong dengan 3D Ultrasonic Dual Fingerprint Sensors di kedua layarnya yang mampu memberikan hampir 100 persen 3D information recognition accuracy serta 38,7 persen unlock

speed boost.

Vivo X Fold juga disempurnakan dengan teknologi free-stop multi-angle, free-stop video call, free-stop video watching, free-stop motion, dan free-stop input pada 60° hingga 120° yang membuat ponsel cocok digunakan kaum pebisnis dan profesional.

Selain itu, modul kamera pada smartphone ini juga sudah dilengkapi ZEISS Optics dengan ZEISS T* Coating yang dilengkapi pengaturan ZEISS Quad Camera, ZEISS Superb Portrait, ZEISS Superb Night Camera sehingga mampu memenuhi kebutuhan pengguna di semua skenario fotografi.

Kuasai pasar

International Data Corporation (IDC) Cina mengumumkan lima perusahaan teratas yang menjual smartphone di Cina untuk kuartal ketiga 2022, yaitu Vivo, Honor, Oppo, Apple, dan Xiaomi.

Di Indonesia Vivo berhasil merajai pasar smartphone. Posisi ini diraih setelah berhasil menggeser Xiaomi dengan market share sebesar 23 persen pada tahun sebelumnya.

Menurut riset yang dilakukan Canalys, Sepanjang Juli hingga September, Vivo berhasil menguasai 23 persen pangsa pasar HP di Indonesia. Padahal pada kuartal sebelumnya posisinya berada di urutan ke-5 dengan market share 12 persen.

Menurut Edy Kusuma, Senior Brand Director Vivo Indonesia, selain dukungan online store Vivo, integrasi antara channel modern dan tradisional memberikan kontribusi langsung di kuartal ketiga ini.

Adapun posisi Xiaomi, merosot ke posisi keempat dengan pangsa pasar 16% dengan angka pertumbuhan tahunan minus 18. Bila dibandingkan dengan kuartal kedua 2021, mereka mampu menguasai 28 persen pasar HP di Indonesia dengan angka pertumbuhan

112 persen dibanding periode yang samatahun sebelumnya.

Adapun secara global, Samsung masih menjadi raja ponsel dunia. Dalam laporan terbaru Canalys,

Samsung mempertahankan diri menjadi pemimpin pasar smartphone global. Sementara itu berkat iPhone 13, Apple menggeser Xiaomi dan berada di urutan kedua (Berbagai sumber)





JAKARTA
FASHION
TREND
2023

JAKARTA FASHION TREND 2023,

KOLABORASI INDUSTRI FESYEN DAN KOSMETIK

INDONESIAN Fashion Chamber (IFC) Jakarta Chapter kembali menggelar ajang tahunan Jakarta Fashion Trend (JFT) pada 11-12 Januari 2023 di Soehana Hall, The Energy Building, SCBD Jakarta, sebagai upaya untuk memperkuat sinergi antara industri fesyen dan kosmetik.

"Jakarta Fashion Trend kali ini memberikan gambaran upaya kreatif para pelaku fesyen bekerjasama dengan pelaku industri kosmetik dan jamu dari Perhimpunan Perusahaan dan Asosiasi Kosmetika Indonesia (PPAK)," kata Ketua IFC Jakarta Chapter Hannie Hananto mengutip Antara.

Ia melanjutkan, perhelatan tersebut digelar sebab pihaknya percaya bahwa kerja sama kolaboratif sangat diperlukan untuk memajukan industri bersama yang sebelumnya terdampak pandemi COVID-19.

Mengusung tema "FashByte" dengan konsep fashion show yang memadukan antara fashion, beauty, dan nature, JFT 2023 menampilkan karya dari 62 perancang busana IFC, 12 perancang busana syari, 11 brand fesyen anak-anak, serta 11 brand atau perancang busana dari 11 kota di seluruh Indonesia yaitu Jambi, Kediri, Kalimantan Utara, Sumatra Barat, Bandung, Yogyakarta, Maluku, Sibolga, Semarang, Surabaya dan Malang.

JFT 2023 didukung oleh Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi

Jambi, Kantor Perwakilan Bank Indonesia Kediri, Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Kalimantan Utara, Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Maluku, Kantor Perwakilan Bank Indonesia Sibolga, dan Kantor Perwakilan Bank Indonesia DKI Jakarta.

Koleksi busana yang ditampilkan di panggung memperlihatkan fragmen perkembangan trend dan gaya busana Indonesia, mulai dari busana etnik kontemporer, urban wear, kids wear, modest wear dan busana muslim syari dengan mengangkat konten lokal dan mengacu pada tren global, termasuk isu sustainable fashion yang tengah menjadi perhatian dunia.

Di hari pertama yakni pada Rabu (11/1), JFT 2023 menampilkan koleksi dari beberapa desainer, termasuk Hannie Hananto, Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi Presents Bima Zikwan, Kursien Karzai, Vielga X Batik Minang, Monika Jufry, Ichwan Thoha, Rengganis, NY by Novita Yunus, Kantor Perwakilan Bank Indonesia Sibolga Presents Wignyo, Fenny Saptalia, Ina Priyono, Rineereo X Batik Betawi Terogong, hingga Rosemalina XSofie.

JFT 2023 juga memberikan sorotan pada trend modest syar'i melalui Fashion Parade yang menampilkan koleksi Atkia Hijab, Yodizein Syari Indonesia, Syafeera Syari, Miwri, Nha Miranda, Bungas,

Mustbe Hijab, Hawa Design, Mahagaya Premium, Laila Ghani, Ulya Hijab, dan Khanza Maryam.

Selain itu, ditampilkan juga kolaborasi antara brand atau perancang busana dengan produsen kosmetik dan jamu, yaitu Najua Yanti X Vermint, Lenny Agustin X Bioaqua, Chaera Lee X Vlagio, IFC Jakarta Designers X Mustika Ratu.

Sebagai official makeup and hairdo JFT 2023, Mustika Ratu membawa konsep makeup with skincare benefits dengan produk-produk yang bersifat hybrid antara makeup dan skincare, yang dipercaya cocok untuk wanita Indonesia.

"Kami mempersiapkan produk khusus dari Beauty Queen series yaitu Ultralucious Matte Lip Cream dengan 10 shades yang pasti sesuai dengan apapun tipe kulit wanita Indonesia sehingga membuat penggunaannya menjadi lebih standout dan percaya diri karena produk ini mempunyai skincare benefit, transferproof, longlasting makeup, dan aroma vanilla," ujar Presiden Direktur PT. Mustika Ratu Tbk Bingar Egidius Situmorang.

Selain digelar luring, JFT 2023 juga disaksikan pula secara daring melalui siaran langsung pada kanal Instagram Live dan Youtube @JAKARTAFASHIONTREND. (Ist)



Kami mempersiapkan produk khusus dari Beauty Queen series yaitu Ultralucious Matte Lip Cream dengan 10 shades yang pasti sesuai dengan apapun tipe kulit wanita Indonesia sehingga membuat penggunaannya menjadi lebih standout dan percaya diri karena produk ini mempunyai skincare benefit, transferproof, longlasting makeup, dan aroma vanilla,"

BINGAR EGIDIUS SITUMORANG
Presiden Direktur PT. Mustika Ratu Tbk



Adu Nyali Thohir ... (dari hal 1)

MOCHAMAD Iriawan alias Iwan Bule memastikan tak akan kembali maju sebagai Ketua Umum (Ketum) PSSI periode 2023-2027. Hal ini ia sampaikan dalam Kongres Tahunan PSSI di Hotel Sultan, Jakarta, Minggu (15/1/2023). Iwan Bule juga mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah mendukungnya sejak 2019. Ia merasa tugasnya sebagai orang nomor satu di PSSI sudah cukup.

"Dalam kongres ini saya sampaikan, setelah saya melakukan [salat] istikarah, saya merasa pengabdian saya untuk PSSI telah cukup, sudah maksimal raga, waktu dan pikiran," kata Iwan Bule. "Akhirnya, saya memutuskan bahwa saya tidak akan maju lagi mencalonkan diri sebagai Ketua Umum PSSI," lanjutnya.

Iwan Bule juga memastikan dirinya akan tetap menjalankan tugasnya hingga Kongres Luar Biasa (KLB). Rencananya, KLB PSSI akan digelar pada 16 Februari mendatang. "Tapi, saya pastikan saya akan tetap menjalankan tugas saya sampai KLB. Hal itu agar KLB terlaksana dengan aman, nyaman dan lancar," tegasnya.

Adapun hingga saat ini, ada dua nama yang sudah mencalonkan diri sebagai Ketua Umum PSSI. Mereka adalah La Nyalla Mattalitti dan Erick Thohir. Untuk diketahui, Menteri BUMN itu sudah menyerahkan berkas kelengkapan pendaftarannya di Kantor PSSI, GBK Arena, Jakarta, Minggu (15/1/2023). Ia datang ke Kantor PSSI dengan ditemani sejumlah voters dari Liga 1, Liga 2, hingga Asosiasi Provinsi (Asprov).

Dalam sesi tanya jawab, Erick juga meminta pendapat para awak media tentang pengelolaan sepakbola nasional selama ini. Baginya awak media merupakan salah satu aspek penting dalam mengawal proses perkembangan sepakbola Indonesia.

"Apa menurut teman-teman media? tidak serius? Jadi bongkar-bongkar untuk perbaikan masa depan sepakbola nasional. Kita harus memastikan ke depan jangan ada tangan-tangan kotor di sepakbola Indonesia, kita harus perbaiki ini," kata Erick Thohir

Dalam kesempatan itu ia menyampaikan rasa terima kasihnya atas kepercayaan para voters yang memintanya maju sebagai calon ketum PSSI. Erick menilai selama ini terlalu banyak teori dan konsep dalam upaya perbaikan sepakbola nasional. Saat mengembalikan berkas, Erick turut didampingi para figur muda yang terlibat dalam sepakbola Indonesia. Ada Kaesang Pangarep, Raffi Ahmad, Atta Halilintar, hingga Baim Wong.

"Terima kasih atas kepercayaannya, tapi hari ini tugasnya memastikan apakah mimpi kita bersama menjadi kenyataan, ayo kita mulai kerja dan kita lihat tanggal 16 Februari (KLB)," ujar Erick. "Sebenarnya yang harus kita lakukan adalah harus beryali untuk melakukan yang bersih dan berprestasi, itu yang terpenting," tutur Erick.

Calon Ketua Umum PSSI Erick Thohir diklaim mendapat dukungan

dari 60 voters. Suara itu sudah cukup baginya untuk menang mutlak di Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI.

Erick Thohir sudah resmi mendaftarkan diri maju sebagai Calon Ketua Umum PSSI, Minggu (15/1/2023). Ia datang didampingi berbagai voters yang ikut mengusunginya.

Ada voters dari Liga 1 seperti Persib Bandung dan Persebaya Surabaya. Ada juga voters dari PSIM Yogyakarta, Persekat Tegal, Sriwijaya FC, plus berbagai voters dari Asosiasi Provinsi (Asprov). Total, ada 87 voters yang mempunyai hak suara di KLB PSSI bulan depan. "Kami dari SFC Liga 2 mendukung Pak Erick Thohir, karena terus terang selama ini kalau kita melihat selesai pandemi, kalo tidak ada Erick Thohir dengan bantuan tidak ada terjadi Liga 1 dan Liga 2," kata Presiden Sriwijaya Hendri Zainudin.

"Untuk itu bagi kami komitmennya jelas. Kami SFC mendukung Erick Thohir. Ada 60 voters. (Bisa) menang mutlak," ujarnya menambahkan.

Sementara perwakilan Persib Bandung yakni Teddy Tjahjono mengaku mendukung Erick Thohir karena kedekatan antara kedua belah pihak. Menteri BUMN pernah menjadi Komisaris Utama PT Persib Bandung Bermartabat (PBB).

Oleh karena itu Persib tak ragu menyatakan dukungan buat Erick Thohir. Ia dianggap bukan orang yang asing dengan sepakbola. "Erick Thohir buat Persib bukan sosok yang baru. Karena dari awal berdirinya PT Persib 2011 Pak Erick sudah 8 tahun bergabung dengan Persib, memberikan kontribusi yang sangat banyak di Persib hingga 2019," ucap Teddy Tjahjono. "Jadi bukan sosok yang asing. Kami mendukung Pak Erick karena kami percaya Pak ET bisa membenahi semua persoalan sepakbola Indonesia," ucapnya.

Pemilihan KP Selesai

Kongres Biasa PSSI telah memilih susunan Komite Pemilihan (KP) dan Komite Banding Pemilihan (KBP) untuk Kongres Luar Biasa (KLB). Amir Burhanuddin menjadi Ketua KP. Amir Burhanuddin ditetapkan sebagai ketua dalam Kongres PSSI yang digelar di Hotel Sultan, Jakarta, Minggu (15/1/2023). Sebelumnya, penjurangan Calon Ketua Umum, Wakil Ketua Umum, dan calon anggota Komite Eksekutif (Exco) PSSI dilakukan oleh kesekjen PSSI.

Dengan dibentuknya KP dan KBP ini kesekjen PSSI langsung menyerahkan tugas tersebut ke dua komite ini. Adapun anggota KP terdiri dari tujuh orang, sementara KBP terdiri dari empat orang.

Mereka akan langsung bekerja dalam menjurung calon-calon pengurus baru PSSI. Sejauh ini sudah ada tiga orang yang mendaftarkan diri yakni La Nyalla Mattalitti dan Erick Thohir sebagai Caketum dan Ratu Tisha sebagai Cawaketum. Pendaftaran untuk pengurus baru akan dibuka sampai Senin (16/1/2023).

"Amir Burhanuddin sudah menyatakan kesediaannya untuk mundur dari Asprov Jawa Timur," kata Sekjen PSSI Yunus Nusi terkait

terpilihnya Amir Burhanuddin menjadi Ketua KP. "Saya sudah mengajukan diri untuk cuti dari Asprov Jatim dan akan dilakukan penunjukkan PLT untuk mengisi posisi saya," ujar Amir Burhanuddin mengenai posisinya di Asprov Jatim.

Burhanuddin tercatat sebagai Wakil Ketua Asprov Jatim. Selain itu ia juga merupakan CEO Deltras FC yang merupakan salah satu peserta Liga 2. PSSI melarang anggota KP maupun KBP terkait dengan sepakbola atau terganggu dalam football family. Hal itu tertuang dalam statuta PSSI agar menghindari conflict of interest.

Sementara, Eks Sekretaris Jenderal PSSI, Ratu Tisha Destria, juga ikut mendaftarkan diri tapi sebagai calon Wakil Ketua Umum (Waketum) PSSI periode 2023-2027. Wanita yang pernah menjabat Wakil Presiden AFF ini datang ke Kantor PSSI di Senayan, Jakarta, Minggu (15/1/2023), untuk menyerahkan berkas persyaratannya.

Bersama dengan Asprov Banten, Perserang, Persekat Tegal, Sulut United, dan Asprov Maluku; Ratu Tisha mendapatkan dukungan untuk maju sebagai calon Waketum PSSI. Wanita kelahiran 30 Desember 1985 itu pun sudah siap mengabdikan diri untuk sepak bola Indonesia. "Alhamdulillah hari ini saya memberikan formulir kesediaan menjadi Waketum PSSI selanjutnya, mohon dukungan. Hari ini saya datang bersama Asprov Banten, Perserang, Persekat Tegal, Sulut United, dan Asprov Maluku," kata Tisha.

"Setidaknya ini adalah hal yang 20 tahun [telah] saya tekuni. Bagi saya sepak bola adalah pengabdian. Ketika memutuskan mengabdikan untuk bidang yang saya cintai yaitu sepak bola," tambahnya.

Ratu Tisha menyadari bahwa proses untuk mencapai tahap ini tidaklah mudah. Perlu waktu baginya mempersiapkan segalanya mulai dari motivasi hingga soal administrasi sampai akhirnya kini ia sudah bersedia menjadi calon Waketum PSSI selanjutnya. "Yang pertama ada prosesnya, semuanya ada proses. Saya sadar banyak kekurangan dan banyak orang hebat yang dicalonkan sebagai Ketum. Karena semua berjenjang akhirnya saya bersedia [menjadi] calon Waketum," ujarnya.

Menyoal calon pasangan yakni Ketum PSSI berikutnya, Ratu Tisha menyebut sosok Erick Thohir dan La Nyalla sama-sama layak untuk mengisi peran tersebut. Tisha menilai setiap Ketum PSSI pasti memiliki karakteristik masing-masing sehingga tidak dapat diperdebatkan. "Kalau itu kita simpan pada saat ngopi bareng. Yang pasti pertama saya mengagumi figur Erick Thohir. Saya terlibat di FIBA Asia Cup, saya belajar dari beliau dan banyak yang saya dapat pemikiran-pemikiran Pak Erick untuk program yang presisi," sebut Ratu Tisha.

"Untuk La Nyalla juga kita tahu dia sudah terkenal, dan kita perlu lihat juga pemikirannya [sebab] PSSI tidak pernah lepas dari histori. PSSI punya keunikan masing-masing dari seluruh ketumnya. Kita tidak boleh melupakan histori. Di ASEAN kita yang mengusung sepak bola internasional. Kita tidak boleh memfavoritkan salah satu pihak," pungkasnya.

Sementara Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali merespons aksi Erick Thohir dan LaNyalla Mahmud Mattalitti dengan diplomatis. "Kan sudah mendaftarkan, tunggu saja. Kita tunggu saja, ini kan komite pemilihan dan komite banding baru mau disahkan, tunggu saja," kata Zainudin di sela-sela perhelatan Kongres Biasa PSSI di Hotel Sultan, Jakarta, Minggu (15/1/2023).

Seperti diketahui, Kongres ini dipercepat dari jadwal sebelumnya pada November 2023 buntut dari tragedi Kanjuruhan, Malang. Sebab, hasil investigasi TGPF menyatakan agar PSSI mempercepat menggelar KLB. (wid,rls,ist/dya)

KOMITE PEMILIHAN DAN KOMITE BANDING PEMILIHAN KONGRES PSSI 2023

KP

1. Amir Burhanuddin
2. Sudarmadji
3. Ismu Puruhito
4. M. Armyasam Latuconsina
5. Aulia Arief
6. Paska Sembiring
7. Aditya Yando

B. KBP

1. Gusti Randa
2. Aven Hinelo
3. Diego Saputra
4. Joko Tetuko



JEJAK ERICK THOHIR DI DUNIA SEPAKBOLA

Lanjutan Hal 1...

PEMEGANG SAHAM PERSIS SOLO

Saat ini ia memiliki saham di tim Persis Solo bersama putra Presiden Jokowi, Kaesang Pangarep yang mengakuisisi pada Maret 2021 lalu. Saham Laskar Sambornyawa dimiliki oleh tiga orang yakni Kaesang sebesar 40 persen, Kevin Nugroho 30 persen, dan Erick sebesar 20 persen. Adapun 10 persen sisanya dipegang oleh 26 klub internal Persis. Di bawah naungan Erick dan kawan-kawan, Persis sukses menjuarai Liga 2 2021-2022 dan promosi ke Liga 1. Selain Persis Solo, Erick Thohir juga pernah mengelola dua tim besar Liga 1, Persib Bandung dan Persija Jakarta. Namun sejak diangkat sebagai Menteri BUMN pada 2019, Erick Thohir melepaskan sahamnya di Persib Bandung. Sebelum itu, Erick ternyata pernah menjadi Direktur Keuangan Persija Jakarta pada 2001.

PENYELENGGARA PIALA PRESIDEN 2015

Mahaka Sports, perusahaan yang dipimpin Erick Thohir, pernah ditunjuk menjadi operator Piala Presiden 2015. Erick kala itu bertindak sebagai Ketua Organizing Committee (OC) Piala Presiden 2015. Turnamen pramusim tersebut dimenangi Persib Bandung setelah menjegal Sriwijaya FC dengan skor 2-0 di babak final.

JAJAKI LIGA INGGRIS

Setelah berkulat di Amerika Serikat dan Italia, Erick Thohir kini mencoba untuk menjajaki sepak bola Inggris. Ia mengakuisisi 51 persen saham Oxford United pada September 2022 setelah menjadi pemegang saham minoritas sejak 2018. Oxford United kini berkiprah di League One alias kasta ketiga dalam struktur kompetisi Liga Inggris.

WHO Ubah Pedoman Covid-19: Masa Isolasi Mandiri Dipersingkat



Seorang perawat bekerja pada kelompok lansia positif COVID di sebuah rumah sakit di Fuyang, China. (Foto-istimewa)

JENEWA - Baru-baru ini Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengubah pedoman Covid-19. Perubahan ini terkait aturan pemakaian masker di tempat umum, perawatan, dan pemulihan Covid-19. Pembaharuan pedoman ini dilakukan setelah WHO melakukan koordinasi pengembangan pedoman bersama pakar-pakar internasional dengan mempertimbangkan bukti terbaru dan perubahan epidemiologi yang terjadi akhir-akhir ini.

Dikutip dari situs resmi WHO, Minggu (15/1/2023) meskipun banyak negara yang telah melonggarkan aturan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM), WHO tetap merekomendasikan masyarakat untuk mengenakan masker dalam situasi tertentu. Peralannya, walaupun terjadi epidemi lokal penyebaran Covid-19 terjadi secara global.

Penggunaan masker direkomendasikan WHO untuk seseorang yang terpapar COVID-19, saat seseorang memiliki atau mencurigai orang yang terpapar COVID-19, dan ketika seseorang beresiko tinggi terkena COVID-19 yang parah. Selain itu, jika kamu berada di ruang yang padat, tertutup, atau memiliki ventilasi buruk, kamu juga direkomendasikan tetap menggunakan masker. Rekomendasi ini didasarkan pada situasi epidemiologis.

Sementara, bagi pasien Covid-19, isolasi merupakan langkah penting yang harus dilakukan guna mencegah orang lain ikut terinfeksi virus. Isolasi dapat dilakukan di rumah, atau di fasilitas khusus, seperti rumah sakit atau klinik.

Sebelumnya, WHO menyarankan apabila pasien diisolasi di fasilitas khusus maka pasien dapat dipulangkan 10 hari setelah timbulnya gejala, ditambah dengan sekurang-kurangnya tiga hari bebas gejala. Namun terbaru, WHO menyarankan bagi pasien dengan gejala hanya isolasi

selama 10 hari sejak tanggal timbulnya gejala. Bahkan bagi mereka yang dites positif Covid-19 tetapi tidak memiliki gejala apapun, WHO menyarankan masa isolasi hanya 5 hari, dari yang sebelumnya sebanyak 10 hari.

Selain itu, jika hasil tes cepat berbasis antigen pasien menunjukkan hasil negatif, maka pasien tersebut dapat mengakhiri masa isolasi lebih awal. Hal ini dilakukan setelah WHO menemukan bukti bahwa pasien tanpa gejala jauh lebih kecil kemungkinannya untuk menularkan virus dibandingkan mereka yang bergejala. Meskipun kepastiannya sangat rendah, namun terdapat bukti yang menunjukkan orang dengan gejala yang dipulangkan pada hari ke-5 setelah timbulnya gejala berisiko menularkan kepada orang lain tiga kali lebih banyak dibandingkan mereka yang dipulangkan pada hari ke-10.

Dalam pedoman terbarunya, WHO juga telah memperluas rekomendasi untuk penggunaan nirmatrelvir-ritonavir atau biasa dikenal dengan sebutan 'Paxlovid'. Kendati demikian, terkhusus ibu hamil atau menyusui yang terpapar Covid-19 yang tidak parah, harus tetap berkonsultasi dengan dokter untuk penggunaan obat tersebut.

Seperti diketahui obat ini pertama kali direkomendasikan oleh WHO pada April 2022 untuk pasien Covid-19 ringan, sedang, atau yang berisiko tinggi di rumah sakit. Selain Paxlovid, WHO juga merekomendasikan sotrovimab dan casirivimab-imdevimab untuk mengobati Covid-19. Karena dari hasil tinjauan WHO, obat-obatan antibodi monoklonal ini telah mengurangi aktivitas melawan varian virus yang beredar saat ini.

China Kembali Didesak Buka Data

WHO juga mendesak lagi China untuk berbagi informasi lebih rinci tentang situasi virus corona setelah Beijing melaporkan bahwa ada hampir

60.000 kematian terkait COVID-19 sejak awal bulan lalu.

Kepala WHO Tedros Adhanom Ghebreyesus menegaskan kembali pentingnya kerja sama yang lebih dalam dan transparansi China dalam pembicaraannya dengan Dr Ma Xiaowei, direktur Komisi Kesehatan Nasional Tiongkok.

WHO pun langsung meminta perincian lebih rinci data COVID-19 dari China, termasuk informasi tentang urutan lebih lanjut. Pihak berwenang China melaporkan pada Sabtu (14/1/2023) bahwa telah terjadi total 59.938 kematian terkait Covid di rumah sakit di seluruh negeri antara 8 Desember dan 12 Januari.

Pejabat kesehatan global menyatakan keprihatinan tentang kurangnya pembagian informasi yang tepat waktu di China, dengan beberapa negara memaksakan pembatasan pada pelancong China.

WHO mengatakan, sedang menganalisis informasi terbaru dan situasi epidemiologi keseluruhan di China, yang mengalami gelombang infeksi cepat dan intens dengan dampak klinis yang lebih tinggi terjadi pada orang tua dan mereka yang memiliki kondisi lain.

Sementara menurut studi, hampir semua dari 22 juta penduduk Beijing akan terinfeksi Covid-19 pada akhir Januari, sebuah studi baru menemukan.

Sekitar 92% orang di Beijing akan terinfeksi pada akhir Januari semen-

tara hampir 76% telah terinfeksi pada 22 Desember, menurut penelitian yang diterbitkan dalam jurnal Nature Medicine seperti dikutip dari Hindustan Times, Minggu (14/1/2023).

Studi ini mencerminkan penyebaran cepat wabah Covid China ketika infeksi meningkat setelah Beijing tiba-tiba melonggarkan kebijakan 'nol-Covid' pada bulan Desember.

Itu juga menemukan bahwa tingkat reproduksi virus meningkat menjadi 3,44 setelah perubahan kebijakan, yang berarti satu orang dengan virus dapat menginfeksi 3,44 orang lainnya.

Penyebaran Covid yang cepat melalui China sejak Beijing memutuskan untuk hidup dengan virus bulan lalu telah mengekang aktivitas ekonomi di negara itu dan mendorong laporan rumah sakit dan krematorium menjadi kewalahan. Sebelumnya, seorang ahli epidemiologi top China memperingatkan bahwa gelombang Covid akan memuncak di China dalam dua hingga tiga bulan ke depan.

Zeng Guang, mantan kepala ahli epidemiologi di Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit China, juga mengatakan bahwa gelombang Covid akan berdampak besar di daerah pedesaan di negara itu. "Fokus prioritas kami adalah pada kota-kota besar. Sudah waktunya untuk fokus pada daerah pedesaan," kata Zeng Guang seperti dikutip Reuters. (AFP, Hindustan Times, Reuters, wid/dya)

SITUASI COVID-19 DI INDONESIA

Update 16 Januari 2023

Konfirmasi

6.726.086

Vaksinasi ke-1

204.127.107

Sembuh

6.558.201

Vaksinasi ke-2

174.931.525

Meninggal

160.727

Vaksinasi ke-3

68.998.680

Vaksinasi ke-4

1.216.042



Sumber : covid19.go.id